

ABSTRAK

**NAMA : PUTRI INDA UTAMI HASIBUAN, NPM : 10.833.0095,
ANALISIS PENGAKUAN PENDAPATAN DITINJAU DARI
PERNYATAAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN NO. 23 PADA PT.
PEMETAR ARGEO CONSULTANT ENGINEERING DI MEDAN
SKRIPSI 2014**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah pengakuan pendapatan pada Perusahaan PT. Pemetar Argeo Consultant Engineering di Medan telah dilaksanakan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan No. 23. Jenis Penelitian yang digunakan adalah deskriptif komparatif, penelitian deskriptif komparatif adalah penelitian yang dilakukan untuk membandingkan nilai satu variable dengan variable yang lainnya dalam waktu yang berbeda antara variable satu dengan yang lain, dengan membandingkan antara bahan bacaan atau teori pengakuan pendapatan pada perusahaan menurut Standar Akuntansi Keuangan dengan praktek yang terjadi pada PT. Pemetar Argeo Consultant Engineering di Medan. Populasi dan sampel yang digunakan adalah Laporan Pendapatan Proyek Pada PT. Pemetar Argeo Consultant Engineering di Medan tahun 2012. Sumber data yang digunakan penulis adalah wawancara, dengan mengajukan pertanyaan-pertanyaan mengenai data yang penulis butuhkan kepada pihak yang berkepentingan. Cara ini dilakukan agar dapat menjangkau data dan informasi yang diperlukan dalam penelitian, dan sumber data yang kedua adalah dokumentasi dengan cara mengumpulkan data dan catatan-catatan yang berhubungan dengan penelitian dan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No. 23. Teknik Analisa yang digunakan penulis adalah menggunakan metode deskriptif komparatif dengan pendekatan kualitatif. Data-data yang berhasil dikumpulkan kemudian dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif untuk memperoleh kesimpulan memadai mengenai pengakuan pendapatan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Perusahaan PT. Pemetar Argeo Consultant Engineering di Medan tidak menetapkan Standar Akuntansi Keuangan dalam pengakuan pendapatan. Pengakuan Pendapatan proyek perusahaan menggunakan metode dasar akrual.

**Kata kunci : Pengakuan Pendapatan, Pernyataan Standar Akuntansi
Keuangan No. 23**